



Wolfsberger Zeitung
office@wolfsberger-zeitung.at



Friedens-Stafel empfangen

Der Peace-Run, ein weltweiter Fackel-Lauf mit dem Ziel, Frieden zwischen den Völkern und Glaubensrichtungen zu fördern, ist seit 1987 auf unterschiedlichsten Strecken unterwegs.

Heute machte die Läufergruppe auf dem Weg zum Dreiländereck bei Arnoldstein in Wolfsberg Station, wo die Fackelträger von Schülerinnen und Schülern der Volksschule und der Mittelschule der Bildungswelt Wolfsberg mit einem stimmungsvollen Programm empfangen wurden.

Vizebürgermeister Alexander Radl begrüßte die TeilnehmerInnen im Namen der Stadt Wolfsberg und unterstrich diese weltumspannende Friedensidee. Der Empfang wurde moderiert von VS-Direktorin Andrea Zraunig, die gemeinsam mit ihrer Kollegin Dagmar Kassl von der Neuen Mittelschule das kleine Friedensfest organisierte.

